

Man lebt zweimal:
das erste Mal in der Wirklichkeit,
das zweite Mal in der Erinnerung.
Honore de Balzac



Tieferschüttert geben wir die traurige Nachricht,
dass mein lieber Bruder, Schwager, Onkel und Göd, Herr

Dr. Matthias Riepler

am Mittwoch, dem 16. Oktober 2024, im 70. Lebensjahr
plötzlich und völlig unerwartet von uns gegangen ist.

Wir schätzen dein Andenken in Liebe und Dankbarkeit
mit großem Respekt und Achtung.

Eine persönliche Verabschiedung von
unserem lieben Hiasi ist am Mittwoch, dem 30. Oktober,
ab 15 Uhr in der Pfarrkirche Wagrain möglich.

Der Trauergottesdienst mit anschließender Urnenbeisetzung
im Familiengrab findet um 16 Uhr statt.

Wagrain, am 16. Oktober 2024

Mit lieben Gedanken:

Marina und Berthold
Simon

Im Namen aller Verwandten.